

Cuba entregará el próximo lunes la presidencia pro tempore de la Cepal



NACIONES UNIDAS

CEPAL

La Habana, 23 oct (RHC) Cuba participará en el trigésimo octavo período de sesiones de la Comisión Económica de la ONU para América Latina, Cepal, y entregará su presidencia pro tempore a Costa Rica.

En este, su evento más importante, sus Estados Miembros se reúnen con el propósito de intercambiar experiencias exitosas, buenas prácticas y los avances logrados en la implementación de la Agenda 2030 sobre Desarrollo Sostenible en América Latina y el Caribe; así como para compartir perspectivas y criterios sobre cómo enfrentar problemas comunes de la región.

En este espacio también, se someten a aprobación los programas de trabajo, calendario de eventos y la Mesa Directiva de cada Período, en función de los cuales la Cepal desarrollará sus actividades y acompañará los esfuerzos de los países de la región para el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Según el programa del evento el 26 de octubre se hará entrega formal de la Presidencia pro tempore de la Cepal al gobierno de Costa Rica, tras ocupar Cuba esta posición por los últimos dos años, desde mayo del 2018 cuando tuvo lugar

el trigésimo séptimo Período de Sesiones en La Habana, Cuba.

La presidencia de Cuba en Cepal se enfocó en tres líneas de trabajo fundamentales: el avance de la implementación de la Agenda 2030 en la región, la priorización del Caribe y el fortalecimiento de la cooperación Sur-Sur.

Uno de los objetivos de la Cepal ha sido visibilizar el trabajo del Caribe, y de esa manera, Cuba acompañó la iniciativa de “El Caribe primero”, “Caribbean First”.

La Mayor de las Antillas organizó varios eventos para trasladar las experiencias y retos del Caribe, y se trazaron planes de acción sobre cómo contribuir en la disminución de los efectos de los desastres naturales.

Otra contribución en el empeño de visibilizar el Caribe, fue la realización en Santiago de Cuba de la Feria Internacional Expocaribe, en junio de 2019, donde se buscaba promover la expansión del comercio en el Gran Caribe, contribuir al fortalecimiento de las relaciones económicas en la región e impulsar oportunidades de negocios, comercio, inversión, turismo y cooperación.

Aunque la Cuarta Reunión del Foro de los países de América Latina y el Caribe sobre Desarrollo Sostenible, estaba prevista entre los días 28 y 31 de marzo de 2020 en el Palacio de Convenciones de La Habana, fue cancelada por la situación epidemiológica internacional provocada por la pandemia de la COVID-19.

Desde finales del último año, la labor de Cuba al frente de la presidencia pro tempore tuvo que enfrentar un nuevo escenario, ante la propagación de la pandemia, que exige de una mayor cooperación entre todas las naciones de la región.

Cuba ha realizado aportes en los estudios que lidera la Secretaría de la CEPAL sobre los efectos económicos y sociales de la pandemia. Se trata de un momento difícil, se pronostica una caída del 9,1% del PIB de la región y un significativo aumento de la pobreza.

Pese a los obstáculos que Cuba continuará enfrentando, debido en lo fundamental al recrudecimiento del bloqueo impuesto por Estados Unidos, la región podrá seguir contando con la isla y sus modestos aportes.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/237601-cuba-entregara-el-proximo-lunes-la-presidencia-pro-tempore-de-la-cepal>



Radio Habana Cuba